

Miteinander. Gestalten. - Für Südlohn und Oeding.

Bildungsangebote machen

Gute Ausbildung ist wichtig. So kämpfe ich seit Jahren für die Erhaltung und Verbesserung unserer Schullandschaft im Rahmen der bestehenden Möglichkeiten, insbesondere jene der weiterführenden Schule, der Roncalli-Gemeinschaftshauptschule.



Hier gilt es, nach wie vor, Kooperationspartner zu finden, um unsere weiterführende Schule zukunftssicher zu machen, was wegen der demographischen Entwicklung eine schwierige Aufgabe ist.

Zudem ist es von Bedeutung, über die bereits gelebten, integrativen Angebote hinaus die Inklusion voranzubringen. Die Umsetzung des Inklusionsgedankens ist eine vielschichtige und ganzheitlich zu verstehende Aufgabe, der wir uns stellen.

Wirtschaftswege – Unterhaltung und Ausbau

Um zukünftig unsere Wirtschaftswege in einem guten Zustand zu erhalten, habe ich die Initiative zur Gründung eines Wirtschaftswegeunterhaltungsverbandes ergriffen.

Der Weg zur Gründung eines Wirtschaftswegeverbandes wird mit allen Beteiligten besprochen. Wichtig sind auch hier transparentes Vorgehen und die Schaffung von Akzeptanz durch Einbindung der Betroffenen. Vor dem Hintergrund der eingeschränkten finanziellen Möglichkeiten der Gemeinde erscheint dieser neue Weg sinnvoll, da die Beteiligten des Verbandes die Möglichkeit haben, etwa vorzunehmende Maßnahmen mitbestimmen können.

Es liegt noch einige Arbeit vor uns, jedoch setze ich mich dafür ein, gemeinsam mit den Beteiligten faire Lösungen zu erreichen, um unsere Wirtschaftswege dauerhaft in einem guten Zustand zu erhalten.

Unsere Gemeinde ist liebens- und lebenswert

In unserer Gemeinde gibt es viele Möglichkeiten, sich zu treffen, miteinander zu reden, sich in gemütlicher Runde auszutauschen und auch zu feiern.



Nicht nur im organisierten Bereich unserer Vereine sondern auch in unseren Nachbarschaften wird viel für den Zusammenhalt und die Gemeinschaft getan.



Miteinander können wir das Leben in unserer Gemeinde im Sinne unserer Bürgerinnen und Bürger gestalten.

Christian Vedder



**Bürgermeister
für Südlohn und Oeding.**

**Ihr
Christian Vedder**

E-Mail: cv@christian-vedder.de



CDU Südlohn-Oeding



Am 25. Mai wählen gehen.



CDU Südlohn-Oeding



Miteinander. Gestalten.

Für Südlohn und Oeding

Miteinander. Gestalten. - Für Südlohn und Oeding.

Erfolgreiche Baulandentwicklung in Oeding

Der Bebauungsplan für das Baugebiet Burloer Straße West ist rechtskräftig! Dies ist ein Meilenstein für die Ortsentwicklung in Oeding. Die Vermarktung läuft bereits erfolgreich!

Bei der grundlegenden Neuausrichtung der Planungen war für mich von besonderer Bedeutung, sowohl der von der Gemeinde angestrebten Baulandentwicklung als auch den Interessen der landwirtschaftlichen Betriebe im Umfeld gerecht zu werden. Dies wurde durch vertrauensvolle und gute Verhandlungen, bei denen meine juristische Ausbildung und praktische Erfahrung sehr hilfreich waren, geschafft. Sodann waren die aktuellen rechtlichen Anforderungen zu erfüllen, was ebenfalls gelang.



Im Ergebnis werden nun 129 Bauplätze vermarktet. Zudem wurde erreicht, dass die SVS Versorgungsbetriebe auch das Glasfasernetz in das Baugebiet bringen werden.

Unterstützung des bürgerschaftlichen Engagements



Bürgerschaftliches Engagement wird in unserer Gemeinde intensiv gelebt.

In einer Vielzahl von Vereinen wird ehrenamtlich gearbeitet, wie zum Beispiel in unseren Heimatvereinen. So hat der Heimatverein Südlohn jüngst ein „öffentliches Gedächtnis“ präsentiert, nämlich eine beeindruckende, internetbasierte Darstellung unseres Gemeindelebens damals wie heute. Die Seiten werden gemeinsam aktiv mit dem Oedinger Heimatverein gepflegt. Der Oedinger Heimatverein ist auch in anderen Gebieten wie der Erneuerung und Instandhaltung von Wegen und besonderen Plätzen, wie dem Ehrenmal aktiv.

So ist in unserer Gemeinde ein sehr vielseitiges, ehrenamtliches Engagement vorhanden, was aus meiner Sicht weiter unterstützt und gefördert werden sollte. Dafür setze ich mich auch weiterhin ein, sei es im Bereich Kultur, Sport, Bildung oder der musizierenden Vereine.

Unsere Wirtschaft stärken



Die bei uns ansässigen Unternehmen sind in aller Regel familiengeführte, produzierende Betriebe, Dienstleister und Handwerksbetriebe wie die Firma Kastern, die bereits in vierter Generation mit derzeit 20 Mitarbeitern individuelle Lösungen im verarbeitenden Stahl- und Edelstahlbereich anbietet.

Unseren Unternehmerinnen und Unternehmern danke ich insbesondere für die Standorttreue, die auch für unsere Gemeinde in vielen Bereichen hilfreich und gut ist, wie etwa durch die Schaffung von qualifizierten Ausbildungs- und Arbeitsplätzen.

Ich stehe dafür, unseren Unternehmen möglichst gute Rahmenbedingungen zu schaffen und zu erhalten, damit sie weiterhin erfolgreich in unserer Gemeinde und aus ihr heraus tätig sein können. Zugleich werbe und unterstütze ich ansiedlungswillige Unternehmen, um die vorhandene Vielfalt der Branchen weiter ausbauen zu können.

Dazu zählt auch die Bereitstellung der notwendigen Infrastruktur, vor allem die Schaffung von schnellen Internetverbindungen über das Glasfasernetz.

Es ist für mich ein wichtiges Ziel, unsere Gemeinde insbesondere an das Glasfasernetz anzuschließen. Dies ist im gewerblichen Bereich bereits gelungen, da unsere Gewerbegebiete bereits angeschlossen sind, ebenso das Rathaus. Nun gilt es, die Möglichkeiten des Glasfasernetzes auch

den privaten Nutzern anbieten zu können. Dieses Ziel wird demnächst im neuen Baugebiet Burloer Straße West und im Baugebiet Eschlohner Esch umgesetzt werden können, auch weil ich mich dafür einsetze.

Im Dienstleistungsbereich sind ebenfalls vielfältige Angebote in unserer Gemeinde vorhanden, wie etwa die Physiotherapiepraxis von Derk Korten.



Auch hier sind aktuelle Geräte im Einsatz sowie gut ausgebildete Fachkräfte, um die Gesundheit unserer Bürgerinnen und Bürger aufrecht zu erhalten.

 **Am 25. Mai wählen gehen.**